



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat DDS: Memberikan Ruang untuk Curhat dan Mengampanyekan Program "Aa Dede"

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Nov 27, 2023 - 14:21



Sukabumi, Tanggal 27 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kegiatan door to door system (DDS) ini tidak hanya sebagai bentuk silaturahmi, tetapi juga sebagai wadah bagi warga untuk bercerhat, memberikan saran, dan kritik

membangun agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan ruang yang terbuka untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan kritik dari warga. Hal ini dilakukan dalam upaya memepererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan sinergi yang positif untuk keamanan dan ketertiban bersama.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa Gunung Endut, antara lain:

1. **Peran Aktif dalam Satkamling:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan pengawasan dan keamanan di tingkat lokal.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan agar selalu waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama modus calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan dengan gaji besar di luar negeri. Apabila ada informasi atau indikasi, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Keterlibatan Warga dalam Peningkatan Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mendorong agar warga segera memberikan informasi terkait kejadian atau indikasi kamtibmas melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan. Keterlibatan warga diharapkan dapat mempercepat tindakan preventif dan penegakan hukum.

Dengan kegiatan DDS yang dilaksanakan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih baik antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Gunung Endut, serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.